

## Boulange

# Karaté do : un 5e dan pour Yavuz Arisoy et de multiples succès à fêter



De nombreux jeunes karatékas à l'honneur, avec une mention spéciale à Yavuz Arisoy pour son 5e dan.

**Yavuz Arisoy, du Karaté do de Boulange, vient d'écrire encore une belle page de l'histoire du club, en décrochant le 5e dan, à Pont-à-Mousson, dans sa discipline. Il vient d'être mis à l'honneur, tout comme d'autres jeunes karatékas très prometteurs.**

**O**n avait délaissé le tata-mi en cette fin de semaine pour honorer l'inusable Yavuz Arisoy, lequel ne cesse de gravir les échelons.

Il y a trente ans, il débutait en Alsace avant de poursuivre dans divers clubs, avant celui de Boulange, où il s'occupe des ados et adultes. Une mission qu'il assume avec fierté, en développant les techniques, et en inculquant des valeurs de respect et de fair-play.

Agé de 38 ans, soutenu par sa compagne et son fils, il a su franchir toutes les étapes, et non des moindres, d'instructeur jusqu'au 5e dan, après celui obtenu le 21 juin 2014, à l'oc-

casion du passage 4e dan.

Il se plaît dans ce club, où il côtoie d'autres ceintures noires et le président Thierry Guermann, également ceinture noire, peut se targuer de posséder un bel effectif, tant chez les jeunes que chez les adultes.

Le Karaté Do est un art martial d'autodéfense qui demande une grande maîtrise de soi, de la volonté et du respect. Yavuz, par ses compétences, sa persévérance, apporte tous les conseils à ses licenciés, désireux, par la volonté, de réussir et gravir également des échelons.

### ● Les qualifiés au championnat de France

Ils ont eu un parcours sportif départemental et régional qua-

lificatif pour les championnats de France.

Tayeb décroche la 3e place en Moselle et au Grand Est. Neelaya sur la plus haute marche open 54, 3e Petit Dragon, 3e Moselle, Grand Est et 2e Open 54 combats. Loan 3e en Moselle, 1er Open 57, 3e en Grand Est, 2e Open 54 combats. Léandro 3e Open 54 Katas, vice champion de Moselle et du Grand Est, et 1er Open 54. José, en vétérans, décroche une belle 3e place en Grand Est, Laurence championne du Grand Est, tout comme Thierry en Grand Est.

Tous méritaient bien d'être mis en avant par le club et ont agréablement fêté ces titres autour d'un barbecue fort convivial.

## Thierry Guermann, président heureux

« Je tiens à féliciter tout ce monde et notamment les débutants : « Ils ont un potentiel de progression à exploiter. Cela demande l'engagement d'eux-mêmes, mais aussi de leur famille qui les suit. Le

résultat est le fruit de leur travail personnel, mais nous soulignons toujours que ces victoires sont partagées avec l'ensemble de leurs coéquipiers qui permettent de progresser aux entraînements ».